

Sergent Turner, promu lieutenant à la place de Acheson, décédé.

Const. 183 Fisher, promu sergent à la place de Turner, promu.

Sergent Dice, promu lieutenant à la place de Handy, résigné.

Const. 163 Crowther, promu sergent à la place de Dice, promu.

Sergent Marcoux promu lieutenant.

Const. 81 Robillard, promu sergent à la place de Marcoux, promu.

Const. 345 Gauvin, promu sergent à la place de Martin, démissionnaire.

9.—Le Médecin Officier de Santé, déclare que M. Robitaille a rempli son contrat pour la fourniture de chaussures rés d'été au département d'hygiène.

Résolu: D'autoriser la remise du dépôt dudit Robitaille.

10.—Le Surintendant de l'Aqueduc déclare que M. Robitaille a rempli son contrat pour la fourniture de chaussures d'été aux employés du département de l'Aqueduc.

Résolu: D'autoriser la remise du dépôt dudit Robitaille.

11.—Le Surintendant de l'Aqueduc recommande le prolongement de la conduite principale de la rue Duquette, à l'Ouest de la rue Cuvillier de 125 pieds, au coût approximatif de \$300.

Résolu: D'autoriser lesdits travaux à même le fonds voté pour la pose de conduites principales.

12.—MM. les Commissaires Dupuis et Ainey font rapport que le 14 courant, en compagnie de l'Echevin Gauvin, Maire suppléant et de l'Inspecteur de la Cité, ils ont visité quelques unes des rues où des trottoirs sont requis et après délibération, il est

Résolu: Que l'Inspecteur de la Cité reçoive instructions de préparer et soumettre des estimés du coût approximatif de la construction de trottoirs permanents sur les parties de rues ci-après mentionnées, savoir:

Rue Plessis, E. S. de Larivière à Ontario.

Ave. Papineau, E. S. de Larivière à Ontario.

Rue Demontigny N. S. de DeLorimier jusqu'à près de Papineau.

Rue Logan, S. E. de Panet à Visitation.

13.—MM. les Commissaires Dupuis et Ainey font rapport que le 14 courant, en compagnie de l'Echevin Gauvin, Maire suppléant et de l'Inspecteur de la Cité, il ont visité quelques unes des rues où certaines améliorations sont nécessaires, savoir:

Nivellement et macadamisage de

Maisonnette, de la partie pavées à rue Sherbrooke	\$3,000
Cartier, de Sherbrooke à Gauthier	3,900
Dorion, de Sherbrooke à Gauthier	3,725
Cazeau, de Sherbrooke à Gauthier	3,900

Nivellement de

Ave. Sherbrooke, de Carrière à Comte	1,875
Papineau, de Carrière à St. Zotique	5,000
Boyer, de St. Zotique à Hughes	4,334
St-Hubert, de Gascon à Youville	5,000

Après délibération, il est

Résolu: De donner instructions à l'Inspecteur de la Cité de procéder aux travaux de nivellement et de macadamisage des parties de rues ci-dessus mentionnées jusqu'à concurrence du montant mentionné en regard de chacune desdites parties de rues.

14.—Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux demandant la nomination d'un employé pour son bureau.

Résolu: Attendu que le Bureau est d'opinion que M. Leblanc, Secrétaire de la ci-devant Commission des Marchés pourrait très bien remplir cette charge sans nuire aux devoirs de sa position actuelle, de demander au Surintendant des Marchés si ledit M. Leblanc ne pourrait pas être attaché aux départements des Marchés et des Bâtisses Municipales.

15.—Soumis un rapport de l'Avocat de la Cité, "re" charges spéciales pour la collection de la taxe d'eau, recommandant conformément au rapport du Surintendant de

Sgt. Turner, promoted Lieutenant vice Acheson, deceased Const. 183 Fisher, promoted Sergeant vice Turner, promoted.

Sgt. Dice, promoted Lieutenant vice Handy, who has resigned.

Const. 169 Crowther, promoted Sergeant vice Dice, promoted.

Sgt. Marcoux, promoted Lieutenant.

Const. 81 Robillard, promoted Sergeant vice Marcoux, promoted.

Const. 335 Gauvin, promoted Sergeant vice Martin, who has resigned.

9.—The Medical Health Officer stated that Mr. Robitaille had carried out his contract for the supply of summer boots to the Health Dept.

Resolved: To authorize the refund of Mr. Robitaille's deposit.

10.—The Supt of the Water Works stated that Mr. Robitaille had carried out his contract for the supply of summer boots to the Water Dept.

Resolved: To authorize the refund of Mr. Robitaille's deposit.

11.—The Supt. of the Water Works recommended that the water main on Duquette St., West of Cuvillier St., be extended by 125 ft., at an approximate cost of \$300.

Resolved: To concur in said recommendation, the above amount to be charged against the appropriation voted for the laying of mains.

12.—Messrs Commissioners Dupuis and Ainey reported that, on the 14th inst., in company with Ald. Gauvin, acting Mayor, and the City Surveyor, they had visited some of the streets where sidewalks are required, and after due deliberation, it was

Resolved: That the City Surveyor be instructed to prepare an estimate of the cost of laying permanent sidewalks on the undermentioned parts of streets:

Plessis St., from Larivière to Ontario.

Papineau Ave., from Larivière to Ontario.

Demontigny St., from Delorimier to near Papineau.

Logan St., from Panet to Visitation.

13.—Messrs Commissioners Dupuis and Ainey reported that, on the 14th inst., in company with Ald. Gauvin, acting Mayor, and the City Surveyor, they had visited some of the streets where certain improvements are required, to wit:

GRADING AND MACADAMIZING OF

Maisonnette, from the paved part to Sherbrooke	\$3,000
Cartier St., from Sherbrooke to Gauthier	3,900
Dorion St., from Sherbrooke to Gauthier	3,725
Cazeau St., from Sherbrooke to Gauthier	3,900

GRADING OF

Sherbrooke Av., from Carrière to Comte	1,875
Papineau Ave., from Carrière to St. Zotique	5,000
Boyer St., from St. Zotique to Hughes	4,334
St. Hubert St., from Gascon to Youville	5,000

After due deliberation, it was

Resolved: That the City Surveyor be instructed to proceed with the work of grading and macadamizing the above parts of streets to the extent of the amount which appears opposite each of said parts of streets.

14.—Submitted a report from the Supt of Municipal Buildings, asking that a clerk be appointed for his office.

Whereas the Board are of opinion that Mr. Leblanc, Secretary of the former Market Committee, is able to do clerical work for the Supt of Buildings while performing the duties connected with the position he now holds, it was

Resolved: To ask the Supt of Markets if the said Mr. Leblanc could not be attached to the Market and Municipal Building Depts.

15.—Submitted a report from the City Attorney "re" special charges for the collection of the water rates, stating that there is no reason to change the existing system.